

PALMA DE MALLORCA

HORAS DE DESPACHO... Desde las diez de la madrugada a las once de la noche...

Oficina: Conquistador, 30

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA * AVISOS Y NOTICIAS

Table with subscription rates: España 1 25, Extranjero (Unión Postal) 2 50, Número suelto 5, Id. atrasado 10

PALMA

Han sido denunciados a la autoridad competente varios muchachos por abusos cometidos en la vía pública.

Durante todo el día de ayer continuó el tiempo variable, cayendo a intervalos durante la mañana ligeros chubascos.

Por la tarde se despejó algún tanto la atmósfera, lo que hizo que los paseos se animaran.

Ayer tuvo que ser conducido al depósito de Capuchinos por un individuo de la guardia municipal, un sujeto que estaba promoviendo escándalo en la vía pública y al ser amonestado por dicho agente se negó a obedecer sus órdenes.

Un muchacho de unos catorce años que ayer tarde iba por la calle de San Francisco tropezó con una piedra, produciéndose una erosión en la barba.

Fue acompañado a la casa de socorro donde fue curado.

Con numerosa concurrencia se celebró anoche en la sociedad la «Protección» la velada anunciada.

El público aplaudió cada uno de los números del programa, acabando la reunión con algunos baillables que hicieron las delicias de la gente joven.

Entre los pasajeros llegados esta mañana de Barcelona en el vapor «Bellevue», figuran don Damian Martí, don Miguel Planas, don Valentín Torres, don Carmelo Navarri, don Antonio Sanés, don Enrique Pons, don Gabriel Mestre, don Arturo Tarragó, don Juan Enseñat y don Antonio Alemany.

En el mismo vapor ha llegado don Francisco Maura.

Anteayer fue hallada abierta la caseta que el contratista del Peso Municipal tiene en el Muelle para guardar las romanas y demás aparatos de pesar, llevándose los cacos algunos objetos de escaso valor, pues se conoce que lo que buscaban era dinero y no lo encontraron.

Se supone que los autores son muchachos que quienes persigue la guardia municipal.

Anteanoche un sujeto agredió a otro en la carretera de Inca, produciéndole varias contusiones en la cara.

El agresor ha sido puesto a disposición de la autoridad competente.

En el vapor «Miramar» salieron ayer tarde para Barcelona entre otros don Gabriel y don Ramón Monedero, don Jorge Cefre, don Antonio Verd, don Francisco y don Gabriel Gumbau, don Luis Llansó, don Jorge Trullógil e hijas, don Carlos Alabern, el señor Barón de Guisá, don Juan Cerdá y hermanos, don Manuel Vidal, don José Vidal, don Luis de Mesa y señora, y don Pedro Garriga.

En el vapor «Lulio» llegaron ayer de Valencia el teniente general don José March, don Miguel Escalas y señora, don Jaime Vicens y Mr. Lacom.

La Cruz Roja

Una sub-comisión en la Vileta

En el caserío de la Vileta del término de esta Ciudad, gracias a los desvelos del Delegado especial de la Cruz Roja en Mallorca don Víctor Valenzuela, y contando con la cooperación de los señores don Jerónimo y don Ramón Saiz, don Damian Mas, don Antonio Bonet Fiol y don Gabriel Llompard, ha sido organizada una sub-comisión, la que hoy resulta ya muy numerosa.

Los cateáticos

En la Gaceta se publica un real decreto del ministerio de Instrucción pública, cuya parte dispositiva es como sigue:

celebró una función en el teatro de la «Aldeana», siendo la idea la de recoger fondos para atender a las primeras necesidades; dicho teatro estaba adornado con banderas y escudos de la Cruz Roja y en la Presidencia estaba la bandera de la Institución; a las 7 y media dio principio la velada por la banda de Bandurrias y guitarras que dirige don Juan Alemany, reinando animación entre la gente joven; dignos de aplauso son los señores Matheu, Granada, Llompard, Jaume, Sastre, Saiz, Mas y Salles organizadores del festival.

Teatros

Lirico

La función de la tarde se vio muy animada; sobre todo en las gradas. Por la noche la entrada fue satisfactoria igualmente.

La compañía de doña Carmen Domingo fue aplaudida en todas las obras por el buen conjunto que alcanzó en su representación.

Anoche se extremaron las medidas prohibiendo fumar en la sala y en el paraiso.

Esta noche se estrena la zarzuela de Viergel y Lleó, «Ruido de campanas».

Política local

Lo que tienen de descansados los preparativos para las elecciones, si verdaderamente hay preparativos en Mallorca, lo tienen de accidentados, los que se están haciendo en la isla de Mallorca.

Cuando se proclamó al señor Oives, candidato para diputado a Cortes, se creía que su candidatura sería bien recibida en todos los pueblos de la isla y que podía contarse que Alayor, Mercader, Ferrerías y Ciudadela le darían una mayoría por lo menos de 1.200 votos, diferencia que no podían con pensar los republicanos con la pequeña mayoría que pueden tener en Villacarlos y San Luis y con la más importante que esperan en Mahón, aun contando con la frialdad con que algunos elementos acogían al candidato monárquico.

Pero, andando el tiempo se ha visto que en todos los pueblos incluso Ciudadela oponente obstáculos y suscitaba divisiones la candidatura del señor Oives.

Para tratar de estos asuntos se ha celebrado una reunión en Alayor a la que asistieron representantes en Mahón y Ciudadela de las que se decía que resultaría la retirada del señor Oives y la proclamación de la candidatura de don Fernando Weyler.

Pero de la reunión no ha salido acuerdo alguno, esperándose la contestación de Ciudadela a las indicaciones hechas en Mahón.

Dada la divergencia que reina entre los monárquicos, no es muy aventurado afirmar que de no reducirse aquellas, el candidato republicano tiene muchas probabilidades a su favor, por los tratamientos en el campo monárquico.

Se creía que si retiraba su candidatura el señor Oives, se proclamaría candidato a don Fernando Weyler, pero la candidatura de este tropieza con iguales dificultades, sino mayores.

De persistir los pesimismo actuales hasta puede llegarse a que el candidato republicano obtenga el acta sin lucha.

Los tribunales de oposición

En la Gaceta se publica un real decreto del ministerio de Instrucción pública, cuya parte dispositiva es como sigue:

Artículo 1.º La propuesta y nombramiento de individuos ó vocales para Tribunales de oposición de cátedras y Escuelas no podrá recaer para cada Tribunal en más de un profesor de un mismo Centro de enseñanza.

Art. 2.º Todo cateático ó profesor que forme parte de un Tribunal de oposición no será propuesto ni nombrado de nuevo para otro Tribunal hasta después de dos años, contados desde el día en que haya dejado de funcionar como juez del primero.

Art. 3.º Se exceptúan de las disposiciones del artículo anterior los casos en que por tratarse de alguna especialidad sea imposible darle cumplimiento pero cuidando de que ningún cateático ó profesor sea vocal de dos oposiciones consecutivas.

Art. 7.º Quedan derogadas todas las disposiciones dictadas con anterioridad en cuanto no sean compatibles con las del actual decreto.

Notas del Mar

Poco antes de las ocho de la mañana de ayer, entró procedente de Valencia con escala en Ibiza, el vapor correo «Lulio» siendo portador de la correspondencia, carga y pasaje.

Procedente de Barcelona llegó por la tarde de ayer, el bergantín goleta «M.B.» con cargamento general.

Durante toda la tarde de ayer estuvo maniobrando en la bahía, son objeto de poder entrar en el puerto el bergantín goleta «Lareño», procedente de Valencia.

A las seis y media de la tarde, zarizó para Barcelona el vapor correo «Miramar» llevando la correspondencia, carga y pasaje.

Esta mañana ha llegado procedente de Barcelona el vapor correo «Bellevue», conduciendo la correspondencia, carga y pasaje.

CULTOS

Para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluyen, en S. Jaime en honor del Sagrado Corazón de Jesús: Exposición a las seis, seguidamente Oficio matinal, alas y media Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cuatro media los actos de coro, Rosario, meditación, estación procesion y solemne reserva de Su Divina Majestad.

Visita a la Corte de María

A Ntra. Sra. de la Grada en la Catedral.

Para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Empiezan en Santa Catalina de Sena en honor de San Vicente Ferrer. Exposición a las seis y media, a las diez Misa mayor cantada por la R. Comunidad; por la tarde a las seis y media Rosario, continuación del Seneptario y reserva de S. D. M.

Visita a la Corte de María

A Nuestra Señora del Contatón en Santa Eulalia.

Santorial

Hoy.—San Francisco de Paula, confesor y fundador.

Mañana.—San Benito Negro y confesor y San Ricardo obispo.—Anima.

Noticias telegráficas

por correo

go que, inmediatamente, fué izada y saludada por las tropas formadas.

Los caídos de las tribus cercanas a Ujda se han presentado espontáneamente a los jefes militares franceses asegurándoles su adhesión y su deseo de colaborar con ellas.

Los republicanos de Bilbao

Se ha reunido la Asamblea regional del partido republicano del Bilbao para tratar de la próxima lucha electoral.

Después de alguna discusión, se acordó presentar candidato propio por aquella circunscripción si sólo figura Pablo Iglesias en la contienda.

Si los reaccionarios presentasen candidatura, entonces los republicanos retirarán la suya, y apoyarán resultante con sus votos al jefe socialista Pablo Iglesias.

La educación de un príncipe

Guillermo II piensa enviar su hijo Oscar, de diecinueve años, a la Universidad Harvard (Estados Unidos), para que termine sus estudios en compañía del hijo del presidente Roosevelt.

Los papeles de Montagnini

«Le Temps» publica un interesante despacho de su corresponsal en Roma, relacionado con la aprehensión de los papeles de Montagnini.

Dícese que el Papa se halla profundamente disgustado por lo que sucede, y que lamenta la ligereza con que se lanzan a la publicidad y se tratan asuntos tan importantes.

El Pontífice ha desmentido que se hubiera concertado entrevista alguna entre el presidente del Gobierno francés M. Clemenceau y representantes del Vaticano.

Ciudad cercada

Hállase cercada la capital Bonilla por las tropas de Nicaragua.

El presidente de Honduras está a punto de caer prisionero.

La noche en Uxda

La última noche ha sido de prueba para las tropas que forman la columna de ocupación de Uxda.

Durante toda la noche se desencadenó una terrible tormenta seguida de lluvia torrencial, que cayó sobre los soldados acampados a dos kilómetros de la ciudad marroquí.

Esto, no obstante, en los soldados franceses no ha decaído el buen humor.

Los oficiales se hallan alojados con las tropas, manteniendo todos espíritu de disciplina admirable.

La estación de telegrafía óptica funcionó sin interrupción a pesar del temporal.

Los moros contemplaban atónicos las radiaciones de la luz, comprendiendo que los franceses se comunicaban con otras gentes situadas a larga distancia.

Los desórdenes agrarios de Remania.

En Moldavia ha mejorado la situación.

Se ha apaciguado el comienzo de la revolución que había estallado en Trosh.

Las tropas siguen, no obstante, en pie de guerra.

En Valaquia, Vlasca, Old y por todas partes donde penetran las tropas, los rebeldes entregan sus jefes, devuelven los objetos robados y solicitan su perdón.

El comandante de Bailistí anuncia que el cañoneo de esta población ha impresionado a los rebeldes.

Espera que pronto quedará sofocado el movimiento.

Pena conmutada

Se ha conmutado en cadena perpetua la pena de muerte pronunciada contra Rayner, el asceino de M. Whiteley.

La virreina de la India

Ha llegado a Bombay, acompañada de numeroso séquito, Lady Minto, esposa del virrey de la India inglesa.

La situación de Marrakesh

Cartas recibidas de Marrakesh pintan muy grave la situación de aquella plaza para los europeos.

Entre los indígenas reina gran excitación contra aquéllos, haciendo temer que se desarrollen en breve sangrientos sucesos, si no se acude pronto al remedio.

Tan grande es la animosidad del elemento indígena, que el agente consular alemán ha dirigido cartas a sus compatriotas encareciendo que no salgan de sus viviendas.

El representante inglés ha enviado una nota circular a todos los europeos residentes en la población, aconsejándoles que en un documento colectivo pidan al Gobierno marroquí que garantice la seguridad personal en la plaza.

Becerrada benéfica

En Málaga se ha celebrado una becerrada, organizada por los aristócratas de la localidad con fines benéficos.

En la plaza estaba lo mejor de la buena sociedad malagueña.

Lidiáronse cuatro becerras, que resultaron bastante bravos, aunque como es lógico suponer no tenían poder.

Los lidiadores salieron del paso como pudieron, siendo aplaudidos por la concurrencia.

El asesinato de M. Patkoff

Ha terminado el proceso instruido en Sofía contra el asesino del primer ministro M. Patkoff.

Con motivo del suceso el Valiente ha escrito una carta al general Sotomayor, gobernador militar de Ceuta, lamentando el hecho y pidiendo que calgo sobre el homicida todo el peso de las leyes españolas.

Telegramas

(De nuestro corresponsal especial)

Viaje de don Francisco Maura.—Actos de sufragio.

Madrid 1 a las 15'45

Es muy probable que mañana llegue a Palma don Francisco Maura quien salió ayer para Barcelona.

En el oratorio particular de la Casa Maura, se celebraron durante el día de ayer misas en sufragio del alma de su hermano don Gabriel.

Asistió a las mismas toda la familia Maura que reside en esta Corte.

Como la Pascua [exceptúa de poder celebrar en los oratorios particulares S. S. el Papa ha concedido la debida autorización telegráficamente

Corzuelo.

(De nuestro servicio particular)

Disposiciones de la «Gaceta»

Madrid 1 a las 10'30

La «Gaceta» publica la Real orden fijando el tipo medio del cambio durante la última quincena a 9'74.

Publica también dicho diario oficial una circular de la Delegación regia de los Pósitos relativa a la aplicación de los beneficios de los fondos de Pósitos a los deudores del mismo.

Fallecimiento de D. Ramón Nocedal.

Madrid 1 a las 12'45

El elocuente diputado integrista don Ramón Nocedal, después de recibida la bendición apostólica, se ha ido agravando de su enfermedad, habiendo fallecido.

Por la madrugada se recibieron numerosos telegramas de provincias interesándose por el estado del enfermo.

A esta hora empiezan a recibirse telegramas de pésame.

El entierro se verificará mañana en el Cementerio de San Isidro.

La casa mortuoria es visitada por muchos políticos y amigos del finado.

El Rey Eduardo a Tolón

Madrid 1 a las 12'45

El rey Eduardo de Inglaterra llegará a Tolón el día 6 de los corrientes, visitando los restos del crucero francés «Jena».

Por la tarde embarcará con dirección a Cartagena escoltándole el yate real de aviso «Enchanteresse», donde se entrevistará al rey don Alfonso.

Enfermos mejorados

Los reyes de pascos

Madrid 1 a las 13'45

La reina Doña Cristina, mejorada de su indisposición gripal, abandonó el lecho.

El infantito D. Alfonso también ha mejorado habiendo descendido la fiebre.

Los reyes don Alfonso y Doña Victoria pasearon por la Casa de Campo.

Despacho con el Rey

Madrid 1 a las 13'45

Los ministros de Estado y Gracia y Justicia, señores Allendesalazar y marqués de Figueroa, despacharon con Su M. el Rey, no poniendo a su firma disposición alguna.

También el señor Maura estuvo en Palacio despachando con S. M.

Consejo en casa del señor Maura.

Madrid 1 a las 13'45

A las seis de esta tarde se celebrará Consejo de ministros.



EL NIÑO

Andrés Magraner Pastor

Ha volado al Cielo á la edad de ocho meses

Sus desconsolados padres, hermano, hermanas, abuela, tíos, tías, primas, presentes y ausentes, al comunicarle tan sensible pérdida les suplican su asistencia á la conducción del cadáver á la última morada hoy á las cinco y media de la tarde.

No se invita particularmente.



DOÑA MARGARITA TERRASA DE PUIGVERT

HA FALLECIDO

Q. E. P. D.

Su esposo, hijos, hermanos, hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican la tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir al funeral que en sufragio del alma de la finada se celebrará en la parroquial iglesia de San Nicolás hoy martes á las once, por lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: Constitución, 72.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis ha concedido 50 días de indulgencia á los fieles que debidamente contritos y dispuestos ofrecieren una comunión, misa ó parte de Rosario en sufragio de su alma.



DON JAIME BUSQUETS BORDOY

HA FALLECIDO

A las dos de esta madrugada en Son Sardina.

A. E. R. I. P.

Sus desconsolados hijos don Jaime, don Juan (ausente), don José y doña Margarita, hijas políticas, hermano, hermanas, nietos y sobrinos, al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican que tengan presente en sus oraciones, y se dignen asistir á la conducción del cadáver al Cementerio de Palma hoy á las tres y media y al funeral que en sufragio del alma del finado se celebrará en Son Sardina el jueves 4 del actual á las diez de su mañana.

No se invita particularmente.



DON GABRIEL MAURA Y MONTANER

Falleció el día 29 de Marzo á las nueve de la noche

R. P. D.

Su esposa, hijos, hijo político, hermanos presentes y ausentes y demás familia participan á sus amigos que mañana miércoles á las once se celebrará un funeral en Santa Eulalia en sufragio del alma del difunto y les agradecerán la asistencia á dicho acto.

El Excmo. é Ilmo. señor Obispo se ha dignado conceder 50 días de indulgencia á los que ofrezcan una oración en sufragio de su alma.



EL NIÑO

FRANCISCO RIBAS MARQUÉS

Ha subido al cielo á la edad de un año

Sus padres y demás familia al experimentar tan sensible pérdida participan á sus amigos y conocidos la conducción del cadáver al cementerio á las ocho y media de la noche de hoy por lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente.

del Regimiento de Numancia.

Por la mañana se ha celebrado una misa de campaña á la que han asistido todas las fuerzas y un numeroso gentío.

El desfile de las tropas ha estado brillante.

Después se ha servido á la tropa un rancho extraordinario.

La entrega del retrato del Kaiser se ha hecho en el cuartel de banderas, pronunciando discursos el barón de Senden, el general Linares y el capitán Broussard.

Los invitados pasaron después al salón de los Consejos de Guerra, donde se celebró un lunch, amenizado por dos bandas.

El concurso hípico, celebrado en el pizadero del cuartel; la primera parte corrió á cargo de las clases é individuos y la segunda de los oficiales.

Obtuvo la copa de oro, regalo del Emperador el primer teniente don José Ruival; y el reloj de oro de S. M. el Rey, el oficial don Arturo Aparici.

La fiesta del arbol en Valmaseda.

Madrid 1 á las 18:35

Bilbao.—Se ha verificado en el pueblo de Valmaseda la fiesta del Arbol, que ha resultado brillantísima.

Se ha plantado un retoño del arbol de Quernica.

Varias bandas de música han animado el acto.

Las autoridades han pronunciado discursos, reinando gran entusiasmo.

Un ciclón.—Destrozos

Mahón á las 19:15

Paris.—Despachos de Washington dan cuenta de que en los territorios de Indiana se ha desencadenado un fuerte ciclón ocasionando muchos muertos y grandes destrozos.

Las comunicaciones se hallan interrumpidas.

Desconócese detalles de lo ocurrido, calculándose que las pérdidas son de grandísima importancia.

Explosión en una mina

Madrid 1 á las 19:15

Paris.—En la mina Avriille ha ocurrido una explosión de dinamita, ocasionando dos muertos y dos heridos graves.

En los primeros momentos se produjo gran alarma, creyéndose que los efectos serían de mayor importancia.

Vista de un proceso

Madrid 1 á las 20:15

En la Audiencia ha empezado la vista de la causa instruida con motivo del hundimiento del tercer depósito.

Declararon los procesados señores Álvarez, Concas, Rivera y Santamaría, procurando cada uno de ellos eludir su responsabilidad, asegurando que las obras estaban bien hechas.

Luego informaron los Médicos forenses determinando los obreros que quedaron inútiles para el trabajo.

Mañana se verificará una inspección ocular en el lugar de la catástrofe.

El cadáver del Sr. Nocedal.

Madrid 1 á las 20:20

El cadáver del Sr. Nocedal ha sido vestido con el habito de franciscano.

El féretro es de madera de palo santo.

El entierro será modestísimo por disposición del finado.

El cadáver será enterrado en el cementerio de San Justo.

S. M. el Rey ha enviado á uno de sus ayudantes á dar el pésame á la familia.

Los reyes de España é Inglaterra en Cartagena.

Madrid 1 á las 20:45

En el ministerio de Estado se ha falcitado una nota oficial manifestando que los Reyes de Inglaterra no devuelven la visita á don Alfonso en Madrid á causa del estado en que se encuentra la Reina Victoria.

La entrevista que celebrarán en Cartagena será puramente de familia.

Se añade en la nota que no desembarcarán, sino que todos los actos se verificarán á bordo de los buques.

Por último dice que visita oficial la verificarán el año próximo.

Detalles de la enfermedad del señor Nocedal.

Madrid 1 á las 22:25

El día de Jueves Santo el señor Nocedal visitó los sagrarios, si bien ya manifestó que se sentía algo indispuesto.

El sábado se agravó, llamando á los médicos.

Estos diagnosticaron que su enfermedad era producida por una angina de pecho.

Al oírles el señor Nocedal, movió la cabeza diciéndoles que la enfermedad era del corazón.

Hasta el último momento conservó con toda lucidez su entereza é ingenio.

Contaba actualmente 62 años de edad.

Antes de morir llamó á la familia, recomendándola que cumplieran con Dios y le rogaran por su alma.

Asuntos tratados en Consejo.

Madrid 1 á las 22:30

El Consejo de ministros terminó después de las nueve de la noche.

El ministro de Marina, señor Ferrandiz leyó y se aprobó un proyecto de decreto variando la hora de navegación para acomodarla al meridiano de Greenwich en lugar de adoptar la hora de San Fernando.

Se leyó otro proyecto de decreto sobre sustitución del personal subalterno, que no fué aprobado á causa de la premura del tiempo.

Se acordó la adquisición de material de Guerra y para telégrafos y por último se concedieron algunos indultos de penas leves.

La enfermedad de la Reina Cristina.

Madrid 1 á las 22:35

S. M. la Reina Cristina se encuentra hoy bastante mejorada, habiendo desaparecido la fiebre.

El Doctor señor Alabern le ha aconsejado, como medida de precaución, que se acostase antes de haber anochecido.

Consejo de ministros

Madrid 1 á las 22:30

En el Consejo de ministros que se ha celebrado, se ha acordado publicar el decreto anunciando que S. M. la Reina ha entrado en el noveno mes de su embarazo.

Quizá se publique mañana dicho decreto en la Gaceta.

El señor Osma dió cuenta á sus compañeros de los proyectos generales de Hacienda.

El señor González Bosada habló de la crisis agraria y de sus propósitos para remediarla, señalando los medios para conseguirla.

Los demás ministros aprobaron por unanimidad las ideas expuestas por el señor Bosada.

Más del viaje del Rey Eduardo á Cartagena.

Madrid 10 á las 22:40

Ha salido para Cartagena el Ayudante de S. M. el Rey señor Rosado.

Según parece el banquete que se celebrará á bordo del Numancia, tendrá mucha mayor importancia de la que en un principio se creía, pues se hace ascender el número de cubiertos á 72.

La causa contra Varela.—Las conclusiones.

Madrid 1 á las 22:45

Zaragoza.—En las conclusiones formuladas por el fiscal de la causa instruida contra Varela por la muerte del señor Barcelona, se califica el delito de muerte en duelo sin atrevosa y pide para dicho procesado la pena de ocho años de prisión mayor.

El defensor alega que si su patrocinado Varela se batió fué porque su adversario no

le dió explicaciones por la ofensa recibida.

Viaje de don Alfonso á Cartagena.

Madrid 1 á las 22:45

El rey don Alfonso y su madre doña Cristina, el infante don Carlos, el señor Maura, los ministros Allendesalazar y Ferrandiz con sus respectivos séquitos, marcharán el próximo sábado á las ocho de la noche á Cartagena, directamente, embarcando en el yate «Giralda» á cuyo bordo se oirá misa el domingo siguiente.

En este día se celebrará un banquete á bordo del crucero Numancia y el martes otro á bordo del yate real Victoria And Alberti.

Emigrantes pidiendo socorros.

Madrid 2 á las 1:15

Bilbao.—Una comisión de emigrantes que se dirigen á Chile, han visitado al gobernador civil manifestándole que celebrarán una manifestación implorando la caridad pública por carecer de recursos para su estancia en la población.

El gobernador les disuadió de sus propósitos prometiéndoles influir cerca de las casas consignatarias, quedando de este modo solucionado el asunto.

Indicaciones á Montero Rios.—La Junta Central del Censo.

Madrid 2 á las 1:15

Dícese que se han hecho indicaciones al señor Montero Rios respecto á la conveniencia de que demore su regreso á Lourizan relacionadas con el parte de S. M. la reina doña Victoria.

Mañana se reunirá bajo la presidencia del señor Canalejas la Junta Central del censo electoral para conocer los informes de la ponencia y resolver otros asuntos.

Bolsa.—Cotizaciones

Madrid 1 á las 16:30

Interior contado 82:65

Interior fin de mes 82:95

Amortizable, 5 p. 100:90

Banco de España 440:00

Compañía Tabacalera 397:50

Francos 10:75

Libras 28:01

ESPECTÁCULOS

Lírico

Función para hoy á las cinco.—La Mala Sombra y El Barbero de Sevilla.

A las ocho y media.—Dolores, Ruido de Campanas (estreno) y El Maño.

PARCHES COSMOS

Reuma.—El eléctrico rojo.

Catarro.—El eléctrico blanco.

Nervios.—El parche sin pilas.

Representante en Palma: Domingo Durán, Jaime II, 26 y Cestos, 18 y 20.

VINOS LEGÍTIMOS

No dejes de probar los legítimos mostaces y jereces, vinos rancios, rancioses, tintos y blancos.

Moscatal de 1 á 2 pesetas, litro.

Jerez de 1 á 2 pesetas, litro.

Embotellados de 1'25 á 4 pesetas botella.

Santa Cruz, 4. (Junto á la P. de Santa Tullia)

JOSÉ SEGURA

Especialidad en cifras caladas á las dos horas de encargadas.—Rosarios de plata de 500 milésimas.—Medallas repujadas y oxidadas.—Composturas de todas clases.

SAN NICOLAS, 8.—PALMA

SOLARES EN VENTA

En el camino de San Rapiña, junto al Esbarranch, sitio ameno, apropiado para casas de recreo. Informarán sobre el terreno, todas las tardes.

PIANO PARA APRENDIZ

Se desea vender uno por 25 duros al contado y por 30, á plazos convenientes. Informarán «Casa Anunciadora», Palacio, 8.

GRADO DE BACHILLER

El día 1.º de Marzo próximo empezarán las clases á cargo de Don Jaime Alorda Sampil, Auxiliar de Ciencias del Instituto de esta provincia para los alumnos que aspiran al grado de Bachiller. Calle de la Unión, 93

Ha quedado plenamente confirmado, ser el AGUA OXIGENADA, que prepara el Sr. J. Sureda Lliteras, farmacéutico de Palma, el mejor y el más útil antiséptico que se conoce.

Tipo lit. de Amengual y Montaner